

Aragón-Info, lunes 4 de abril del 2.005

La Guardia Zebil española saca a bandera republicana española de Canfran

Fa bels meses una colla de bezins eban ficau a bandera en a plaza de Canfrán como omenache a Eduardo Aznar.

El pasado sábado (26/03/05), efectivos de la Guardia Civil retiraron la bandera republicana que ondeaba en la plaza de Canfranc-Pueblo desde el mes de septiembre del pasado año.

La bandera fue instalada el 19 de septiembre de 2004 por un grupo de vecin@s en el transcurso de un vermú-homenaje a Eduardo Aznar, vecino recién fallecido de ideas republicanas. Desde entonces, la bandera ha permanecido ondeando en su mástil sujeto a una señal de circulación.

Más de seis meses después, el sábado pasado, se personaron sobre las 13.30 horas en la plaza dos números de la Guardia Civil del cercano cuartel de Canfranc-Estación con orden de retirar la bandera porque el mástil resultaba "peligroso" para la seguridad pública, según dijeron. Numerosos vecin@s y visitantes del pueblo presenciaron la operación de retirada de la bandera, durante la que se escucharon abucheos hacia los agentes del desorden. Éstos explicaron que cumplían "ordenes provenientes de Madrid" y que "alguien del pueblo" había interpuesto una denuncia por la "peligrosidad" del mástil.

Según algunas hipótesis, la denuncia provenía de "alguien importante" que habría adquirido una propiedad en el pueblo y no le agradaba la presencia de la bandera tricolor en la plaza.

Curiosamente, los guardianes del orden y la ley dejaron el mástil tirado de mala manera tras la fuente de la iglesia, ofreciendo más peligro a l@s viandantes que el que supuestamente se pretendía evitar. Más curioso fue todavía que los beneméritos se llevaran la bandera tricolor, quizá para ampliar su extensísima colección de banderas republicanas retiradas por la fuerza.

@@

#### LA CARTA ARAGONESA DE LA TIERRA

En todos los rincones de Aragón miles de personas construyen un testimonio vivo y cotidiano. Gentes que apuestan por construir un país con futuro, un país que se desarrolle sólidamente, solidaria y sosteniblemente. Gentes que trabajan por defender nuestra naturaleza, por proteger nuestro paisaje. Gentes que producen alimentos sanos y ecológicos. Gentes que con su trabajo abren un futuro para nuestro medio rural. Gentes que defienden su territorio de la inundación y despoblamiento. Gentes apasionadas por la conservación de nuestro patrimonio cultural, etc...

¿Quiénes firmamos esta iniciativa?

Algunas de esas gentes, modestamente y con afán de abrir caminos, hacemos este llamamiento para unir la voz de todas las gentes que en Aragón creen en un proyecto comprometido con el desarrollo sostenible y con la defensa del territorio. Para hacer esa voz más fuerte y cooperativa. Para construir un mínimo común denominador en forma de una "Carta Aragonesa de la Tierra"

¿Qué quiere ser la Carta Aragonesa de la Tierra?

Seis años de gobierno de coalición PSOE-PAR son periodo suficiente para realizar un análisis crítico sobre su gestión y hacer propuestas alternativas de futuro. ¿Qué balance hacemos de la política de este gobierno en materia de desarrollo sostenible y defensa del territorio?. La "carta de la tierra" quiere ser ese análisis colectivo. Una oportunidad para que puedan participar en este atractivo debate todas las gentes de Aragón involucradas individual o colectivamente, por su medio de vida o su compromiso social con los retos del desarrollo sostenible y la defensa del territorio.

¿Qué haremos con la "carta aragonesa de la tierra"?

Nuestra propuesta es hacer entrega de esta carta al gobierno de Aragón, a los grupos parlamentarios y a los medios de comunicación con motivo de la realización del próximo debate sobre el "Estado de la Comunidad Autónoma". Esta sería la aportación unitaria del movimiento a este debate.

¿Qué ganamos con esta iniciativa?

Ante el gobierno y las instituciones: Fortalecer y dar voz unida al difuso “movimiento aragonés por la sostenibilidad y la defensa del territorio”.

Crear una red de apoyo mutuo en Aragón que permita la cooperación entre personas y asociaciones para el desarrollo de sus iniciativas sociales o productivas.

Hacer crecer en Aragón la conciencia social a favor de la sostenibilidad y la defensa del territorio.

Hagamos un balance y unas propuestas unitarias sobre los siguientes problemas...

- 1.Desarrollo de una política hidrológica en Aragón basada en la Nueva Cultura del Agua.
- 2.Generación y gestión de nuestros residuos.
- 3.Desarrollo rural sostenible y las estrategias para fijar población en el campo.
- 4.Transporte y grandes infraestructuras de comunicación.
- 5.Defensa de nuestras montañas.
- 6.Sobre la Expo 2008.
- 7.Protección del paisaje aragonés.
- 8.La preservación de la biodiversidad aragonesa.
- 9.Modelo de ciudad y especulación urbana.
- 10.Salud y medio ambiente.
- 11.Modelo energético.

Tu puedes participar en el capítulo que más te atraiga

@@

Posibles oposicions manipuladas en a Plana de Uesca

La Comarca de la Hoya de Huesca de nuevo bajo sospecha de manipulación.  
¿Oposiciones amañadas?

Fuente: Escrito recibido por Huesca-Info.

La Comarca de la Hoya de Huesca de nuevo bajo sospecha de manipulación. ¿Oposiciones amañadas?

Tras los controvertidos procedimientos de selección de personal en las áreas de Medio Ambiente, Servicios Sociales y Turismo (en los que hubo impugnaciones y reclamaciones varias ante los visos de manipulación partidista), la Comarca de la Hoya de Huesca / Plana de Uesca vuelve a estar en el centro de las sospechas.

Es esta vez la Comisión de Cultura, presidida por la alcaldesa de Quicena, Natalia Ciprés (PSOE), sobre la que recaen las sospechas de manipulación. Según fuentes solventes, las Bases que rigen el proceso de selección y contratación de un/una Técnico de Cultura y Juventud tienen todo el aspecto de haber sido redactadas para favorecer a alguien en concreto.

Un extraño perfil para un/una Técnico de estas características, quien debería hablar francés y, sobre todo, tener experiencia en programas de iniciativa europea (a tenor de lo puntuado en el baremo de mérito de las mencionadas Bases). Sin embargo, se desprecia todo tipo de experiencia en la práctica de gestión cultural, publicaciones culturales y la lengua inglesa (de imprescindible uso para un área que dice querer desarrollar programas con Europa). ¿Quién será el/la beneficiad@? Un/a Técnic@ de estas características, ¿sabrá encargarse de la Cultura en la Comarca?

Según las mismas fuentes, dos han sido los sindicatos con representación local que han presentado recursos a las Bases. Algo inédito hasta el momento, pues en los procedimientos anteriormente mencionados (Medio Ambiente, Servicios Sociales y Turismo) los sindicatos sólo habían tomado cartas en el asunto durante la realización de las pruebas de selección.

Es esta un indicio más de cómo los partidos políticos tienden a instrumentalizar las áreas que dirigen como si de empresas privadas se tratara. La joven Comarca de la Hoya de Huesca / Plana de Uesca, lejos de ser una excepción,



Web provisional: <http://www.ecologistasaragon.org/ilp/>

@@

IV MARCHA A LA MACROCÁRCEL DE ZUERA.

Centro de Exterminio de Zuera, 24 de abril de 2005.

Organiza: Iniciativa Ciudadana contra las Macrocárceles.